
Nochmal danke für die Antworten

Es geht weniger um das Finanzamt um meine persönliche Sichtweite. Ich stehe ja mehr oder weniger ganz
am Anfang. Und doch gibt es gewisse Meilensteine die man hinter sich bringt. Erheben war das Gefühl
schon, als ich das erste mal (und bis jetzt das einzige mal) ENDE unter einen Roman geschrieben habe. In
Kürze so hoffe ich kommt die Phase wo ich das Manuskript anbiete. Plötzlich erschient auch die Frage bin ich
nun schon ein Schriftsteller? 

Wolfgang

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ab wann ist man Schriftsteller?
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